
 ２０２２年６⽉２３⽇ 
 ＰＴＡ会員の皆様 

 上北沢⼩学校ＰＴＡ 
 会⻑ ⼩林 真奈美 

 ２０２２年度ＰＴＡ総会報告書 
 開催⽇時 ︓ ２０２２年６⽉１１⽇（⼟）書⾯にて開催 

 １．はじめに・・・                                   
  今年度の総会は、新型コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、書⾯にて開催致します。 
  会員の皆様には、事前に総会資料を配布し、Googleフォーム・書⾯にて議決権⾏使いただいて 
 おります。 

 ２．会⻑あいさつ                                    
  ⽇頃よりPTA活動にご理解とご協⼒をいただきありがとうございます。また、２０２２年度PTA 
 総会を書⾯開催で⾏うにあたり、会員の皆さまには表決書提出のご協⼒をいただきありがとうご 
 ざいました。 
  今年度PTAのスローガンは、昨年度から引き続き「できるひとが できるときに できることを」 
 です。いよいよ今年度はこれまでの改⾰を総括し、秋の臨時総会にて⼀旦区切りをつけることに 
 なります。上⼩の⼦どもたちが安⼼安全に、そして楽しく学校⽣活を送ることができるよう、保 
 護者と学校が共に協⼒し合いながら、地域とつながり、みんなで⼦どもたちの⽇々を⾒守る。そ 
 のためにはどのような体制がよいのかを、これまでのやり⽅にとらわれず、改めて検討していき 
 たいと考えています。エントリー制については、２年間の試⽤期間で良い⾯だけでなく難しさに 
 も直⾯しています。たくさんの「できるひと」が、強制と感じることなく「できるとき」に、楽 
 しく「できること」で参加できるPTAを、会員のみなさんと⼀緒に作っていきたいと思っており 
 ますので、ご協⼒のほどよろしくお願いいたします。なお、６⽉末頃、新しい体制についてのア 
 ンケートを配布予定です。 
  今年度は地域のイベントも少しずつ再開する予定です。PTA主催の⼿作り広場は、３年振りに 
 対⾯での開催を⽬指し準備を進めています。交通安全に関する活動も、チームを超えてアイデア 
 を出し合い、新しい取り組みを始めています。直接⼦どもたちに関わることができる活動ですの 
 で、今後サブリーダー、サポーターが募集になった際には、ぜひご参加ください。やってみたら 
 案外楽しかった︕というご意⾒もよく伺います。 
  みなさんの積極的な参加をお待ちしています。 
  １年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
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 ３．校⻑先⽣ごあいさつ                                 
  みなさんこんにちは。校⻑の⼭﨑智明です。本来なら直接皆様⽅にお会いをしてご挨拶をすべ 
 きところですが、今回も書⾯開催ということで、このような形で失礼いたします。 
  新型コロナとの共⽣は相変わらず続いていますが、少しずつ正常な学校運営に戻していきたい 
 と考えています。今年度は運動会を秋に移したため、１学期はゆっくりとクラスづくりをしてい 
 く時間と考えています。児童が先⽣のことを知り、先⽣が児童⼀⼈⼀⼈と向き合い、児童同⼠は 
 お互いを分かりあう、そんな充実した時間となることを願っています。 
  さて、保護者の皆様には今年度もPTAへのご協⼒ありがとうございます。今後も学校の頼もし 
 い応援団として、活動していただければ幸いです。 
  最後になりましたが、上⼩PTAのますますのご発展と、皆様の健康を祈念いたしまして結びと 
 させていただきます。どうもありがとうございました。 
   
 ４．議事                                        
 〈 集計の結果 〉全会員数  ４５５名 （家庭数︓４２４名、教員︓３１名） 

 Google フォーム提出者 ２７２名 
 書⾯議決提出者       ５７名   合計３２９名  

  会則第７章第１１条により定⾜数９１名に達しましたので、 本総会は成⽴いたしました。 

 ◆第 1 号議案 
 ２０２１年度 各チーム・役員会年間活動報告について 

 賛成 ３２９名     反対  ０名 
 ⇒  承認されました。 

 ◆第 2 号議案 
 ２０２１年度 上北沢⼩学校 PTA 決算報告及び監査報告について 

 賛成 ３２９名     反対  ０名 
 ⇒  承認されました。 

 ◆第 3 号議案 
 ２０２２年度 各チーム・役員会年間活動計画（案）について   

 賛成 ３２９名     反対  ０名 
 ⇒  承認されました。 

 ◆第 4 号議案 
 ２０２２年度 上北沢⼩学校PTA予算（案）について 

 賛成 ３２９名     反対  ０名 
 ⇒  承認されました。 

 【 いただいたご意⾒への回答 】 

 ◎家庭教育学級の活動は保護者向けの良い企画なので、区との調整もあるかもしれませんが、 
 １回でも良いので開催してほしい。 
 ⇒ ご意⾒ありがとうございます。昨年、今年と家庭教育学級に関わるリーダーへのエントリー 
 がないため、活動を⾒合わせています。改⾰に伴い今後もPTA活動の⾒直しを⾏っていきます 
 が、家庭教育学級という枠にこだわらず、保護者向けの良い企画があれば、運営委員会で検討し 
 ⾏っていきたいと思っています。 
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 ５.副校⻑先⽣ごあいさつ                                 
  書⾯総会ありがとうございました。役員の皆様をはじめ、総会報告書作成に⾄るまで⼤変お疲 
 れ様でした。コロナ禍ということで、いろいろと⼯夫をしてPTA活動をしていただき、感謝申し 
 上げます。⼦供たちのよりよい教育活動を今後も皆様とご⼀緒に考えていければと思っておりま 
 す。 
  今年度⼀年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 ６.終わりに・・・                                    
  今回の書⾯開催にご協⼒いただき、ありがとうございました。そして、皆様のご意⾒の中で、 
 たくさんの労いのお⾔葉をいただきました。PTA役員⼀同感謝しております。 
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